

OPOSISI

ASN Polda Sulsel Gelar Syukuran Hut KORPRI Ke-53 Tahun 2024

Jamaluddin, M.M. - MAROS.OPOSISI.CO.ID

Nov 29, 2024 - 15:07



Bhayangkara

MAKASSAR - Puncak kegiatan menyambut HUT Korpri, ASN Polda Sulsel gelar syukuran HUT KORPRI ke 53, di Aula Andi Mappaodang Mapolda Sulsel, Jumat (29/11/2024).

Acara Syukuran dihadiri Langsung Kapolda Sulsel Irjen Pol Yudhiawan dan Ketua Bhayangkari Sulsel, Ketua Korpri Propinsi Sulsel, Irwasda Polda Sulsel, para PJU Polda Sulsel, serta para Ketua Korpri dari AD, AU, dan AL. dan sejumlah Pensiunan ASN Polda Sulsel.

Dalam sambutannya dihadapan ratusan ASN dari Satker Polda dan Polres jajaran, Kapolda Sulsel Irjen Pol Yudhiawan berharap KORPRI semakin sukses dan selalu berkontribusi positif dan aktif kepada institusi Polri dengan Meningkatkan kinerja dalam pelayanan publik, juga mendukung pembangunan nasional , serta menjadi contoh positif dalam kehidupan bermasyarakat.



Kapolda juga menekankan, agar ASN mempunyai kompetensi dan harus bisa mewujudkan program pemerintah yang baru dengan mendukung Program ketahanan pangan

"Mari kita wujudkan program Menuju Indonesia emas dengan swasembada pangan , kita harus dukung dalam rangka jadi menjadi generasi sehat dan cerdas,"tegas Irjen Pol Yudhiawan

"Trima kasih terhadap pengabdian para ASN, terus pelihara kehormatan, kejujuran, keikhlasan dalam mengabdikan ke masyarakat, selalu loyal dan disiplin dalam bertugas sehingga program program harkamtibmas Polda Sulsel dapat terlaksana dengan baik,"harap Irjen pol Yudhiawan.

Syukuran HUT KORPRI yang diperingati ASN Polda Sulsel, ditandai pemotongan tumpang oleh Kapolda Sulsel dan pemberian penghargaan kepada ASN Polda Sulsel yang berprestasi serta penyerahan Tali Asih ke Pensiunan PNS Polri.

Ketua Korpri Polda Sulsel Pembina TK I DR.dr.Asmany, MARS menjelaskan Sebelumnya berbagai kegiatan telah dilakukan Korpri Polda Sulsel dalam

menyambut HUT Korpri ke 53 Tahun 2024 seperti Donor Darah, pembagian 500 paket Paket Sembako, berpartisipasi dalam Korpri RUN, ziarah tabur bunga di TMP, dan Anjang sana ke ASN yang Sakit. (*)